

**CIRCUITO INTERIOR****LA DEPENDENCIA**

que está por crearse y que encabezará **Alejandro Encinas** el próximo sexenio también dejará en los huesos a la **Consejería Jurídica**.

**SEGÚN ESTO**, esta última perderá una de las áreas más robustas y de mayor relevancia, pues será incorporada completita a Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana.

**CON RAZÓN** el equipo del ex subsecretario federal no podía ocupar cualquier oficina, sino alguna de esas donde cabe porque cabe... ¡una supersecretaría!

...

**¿NI PARECE** que estamos en época de Informes de Gobierno, cierto?

**A DIFERENCIA**

de años o trienios anteriores, esta vez la ciudadanía se salvó del tapiz de pendones que suelen aparecer en los días previos y posteriores a las rendiciones de cuentas.

**HAY** quien cree que podría deberse a que no hay presupuesto o que se acabó el interés al no tener elecciones enfrente.

**PEEEERO**, también hay algunos que están seguros que de algo sirvió la presión contra este tipo de propaganda que sólo contamina.

**QUE NO** estaría nada mal que, al menos socialmente hablando, cada vez salga más caro... poner su cara.

**¡AHÍ** les hablan, próximos alcaldes!

[circuitointerior@reforma.com](mailto:circuitointerior@reforma.com)

